

Fecha 05.02.2009	Sección D.F.	Página 2
---------------------	-----------------	-------------

Buscan que Ecatepec aproveche caudal que toman DF y Edomex

Emilio Fernández Corresponsal
emilio.fernandez@eluniversal.com.mx

ECATEPEC, Méx.— Cada segundo 2 mil litros de agua son extraídos de acuíferos del municipio por los gobiernos del Distrito Federal y del estado de México, y trasladados a delegaciones capitalinas y a otros municipios mexiquenses, mientras miles de familias de Ecatepec sufren escasez del líquido de manera permanente.

El ayuntamiento de Ecatepec reclama que ese caudal ya no sea sacado del territorio porque los problemas de abastecimiento se agudizan cada vez más en el municipio más poblado del país.

El director del Sistema de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento de Ecatepec (SAPASE), Francisco Reyes Vásquez, explicó que si los 2 mil litros de agua por segundo se distribuyeran entre los residentes de la localidad, más de medio millón de habitantes recibirían más líquido. De acuerdo con las previsiones, el aumento sería de entre 100 a 150 litros diarios por persona.

Según las autoridades municipales, actual-

mente cada habitante recibe, en promedio, 20 litros de agua al día, lo que no cumple con los 200 litros *per cápita* que recomienda la Organización de las Naciones Unidas (ONU).

Lograr que esa agua se quede en Ecatepec, indicó, permitiría depender menos del agua que llega al municipio del Cutzamala.

Reyes Vásquez señaló que el martes pasado se realizó una segunda mesa de negociación entre autoridades capitalinas, mexiquenses y municipales para tratar de resolver esa situación.

“Buscaremos por todos los medios —manifestó— que los 2 mil litros de agua por segundo que son extraídos, sean aprovechados por las familias ecatepenses”.

Por otra parte, será hasta este jueves cuando se normalice el servicio de agua potable, luego de que el fin de semana se redujo el caudal del Cutzamala en 50%.

El titular del SAPASE aseguró que por ser Ecatepec el municipio más alejado del ramal, es el último en recibir agua del sistema, por lo que hasta ayer continuaba la escasez del líquido en la mayoría de las 200 colonias afectadas por la disminución del suministro.



Continúa en siguiente hoja

Fecha 05.02.2009	Sección D.F.	Página 2
----------------------------	------------------------	--------------------

“

Si los 2 mil litros de agua por segundo se distribuyeran en el municipio, más de medio millón de habitantes recibirían más líquido”

Francisco Reyes,
titular del organismo de agua de Ecatepec



ARCHIVO EL UNIVERSAL

ABASTO El Cutzamala abastece al municipio de Ecatepec

Municipio "seco"

Ecatepec no aprovecha su propia agua

- Incluso sin cortes, el municipio padece escasez al estar en la parte final del acuafero que distribuye el agua del Cutzamala
- 2 mil litros por segundo se van a surtir al DF y otras comunas